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AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 18 de la CEl Installations
électriques des navires et des unités mobiles et fixes en mer

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants

Amendements DIS Rapports de vote
2 18(BC)545 18(BC)551
1 18(BC)522 18(BC)530

Les rapports de vote indiqués dans le tableau ci-dessus donnent toute (nformation sur le
vote ayant abouti a 'approbation de cet amendement

Une ligne verticale dans la marge indique le texte de I'amend
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génératrices raccofs 3 un dnsemble tappareillage ne dépasse pas 3 MW et lorsque | exploitation du
navire dépend d équipe 8 4

Les secondaires des transformateurs prévus pour les circuits
d'instrumentation’ doivent étre mis a la masse a moins que d'autres dispositions de protec-
tion-ne soient prévues pour protéger les personnes contre les risques et/ou les circuits
contre les dysfonctionnements

Les enroulements secondaires des transformateurs prévus pour la protection ou la

commande de circuits ne nécessitent pas une mise a la masse quand une telle mise a la
masse peut empécher le fonctionnement des protection et/ou des systémes essentiels en
cas de défaut
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FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical committee 18 Electrical installations
of ships and of mobile and fixed offshore units

The text of this amendment is based on the following documents

Amendments DIS Reports on voting
2 18(C0)545 18(C0)551
1 18(CO)522 18(C0)530
Full information on the voting for the approval of this amendment can be d>-in the

reports on voting indicated in the above table

The text of amendment 2 is indicated by a vertical line in the mar
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IG Main busbar sub-division

dd the following note

ad foriinstrumentation, protection and control circuits

transformers provided for instrument circuits shall be earthed
ection arrangements are provided against personnel hazard and/or

Becondary winding
inless alternative pro
Circuit malfunction

Secondary windings of transformers provided for protection and/or control circuits need

not be earthed where such earthing may prevent operation of protection and/or essential
systems under fault conditions
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